



INFORME DE NECESIDAD PARA LA CONTRATACIÓN DE LA PRODUCCIÓN DE LA “REVISTA POR LOS 10 AÑOS DE LA UNIVERSIDAD DE LAS ARTES”

1. HECHOS

La Universidad de las Artes (UArtes) es una universidad pública de Ecuador que fue fundada en 2013. Es la única universidad en el país que está dedicada exclusivamente a la enseñanza, la investigación y la creación en las artes. La UArtes ofrece una variedad de programas de pregrado y posgrado en artes visuales, artes escénicas, artes musicales y sonoras, cine y literatura.

La creación de la UArtes fue un hito importante en la historia de la educación superior en Ecuador. La universidad se creó en respuesta a una deuda histórica del estado con el sector artístico y cultural y con el objetivo de promover el desarrollo de las artes en el país y de formar profesionales que puedan contribuir al desarrollo cultural y social de Ecuador.

En sus 10 años de existencia, la UArtes ha logrado posicionarse como una de las universidades más importantes de Ecuador en el campo de las artes. La universidad ha producido una gran cantidad de artistas, investigadores y creadores que han tenido un impacto significativo en la cultura del país.

La UArtes también ha contribuido al desarrollo de la infraestructura cultural en Ecuador. La universidad ha construido una serie de espacios y eventos emblemáticos para la expresión artística

La UArtes es una universidad joven y dinámica que está comprometida con el desarrollo de las artes en Ecuador. La universidad es un orgullo para el país y es un referente para otras universidades en Latinoamérica.

A continuación, se detallan algunos hechos que han motivado la creación, elaboración y producción de una revista por los 10 años de creación de la UArtes:

- La UArtes es la única universidad en el país que está dedicada exclusivamente a la enseñanza, la investigación y la creación en las artes.
- La UArtes ha logrado posicionarse como una de las universidades más importantes de Ecuador en el campo de las artes.
- La UArtes ha producido una gran cantidad de artistas, investigadores y creadores que han tenido un impacto significativo en la cultura del país.
- La UArtes ha contribuido al desarrollo de la infraestructura cultural en Ecuador.
- La UArtes es una universidad joven y dinámica que está comprometida con el desarrollo de las artes en Ecuador.

La revista por los 10 años de creación de la UArtes será una publicación que recopilará los logros más importantes de la universidad en su primera década de existencia. La revista



contará con artículos, entrevistas, ensayos y fotografías que documentarán el trabajo de los estudiantes, docentes, investigadores y creadores de la UArtes. La revista será una herramienta valiosa para difundir la labor de la UArtes y para promover el desarrollo de las artes en Ecuador.

2. SITUACIÓN ACTUAL

Como se mencionó la sección anterior, La Universidad de las Artes cumple 10 años desde su fundación. Se trata de la Universidad Pública en Especializada en Artes en el país por lo que cumplir una década de vida es un hito histórico y sumamente relevante en la Educación Superior del país. La creación de la Universidad fue motivada por una deuda histórica del país con el sector artístico y ante la necesidad de contar con una institución que promoviera y fortaleciera la profesionalización y el desarrollo de las artes en el país.

A lo largo de estos 10 años, la Universidad de las Artes en Ecuador ha logrado importantes avances y contribuciones en el ámbito artístico y cultural del país. Algunos de sus logros destacados son los siguientes:

Programas académicos: La Universidad cuenta 7 carreras de pregrado en cada una de las disciplinas artísticas, y cuenta también con 8 programas de maestría, lo cual da cuenta de una robusta y fortalecida oferta académica acuñada a lo largos de estos 10 años de vida institucional.

Formación de profesionales en Artes: La UArtes ha graduado a numerosos artistas y profesionales en diversas disciplinas artísticas, varios quienes tienen destacada presencia en el campo artístico tanto a nivel nacional como internacional lo que ha contribuido significativamente al enriquecimiento de la escena artística ecuatoriana.

Investigación y desarrollo artístico: La universidad ha impulsado la investigación en el campo de las artes, promoviendo proyectos de investigación y creación artística que generen conocimiento y contribuyan al desarrollo cultural del país. Además, ha fomentado la experimentación y la innovación en diferentes disciplinas artísticas.

Vinculación con la Sociedad: la UArtes ha generado diversos proyectos de vinculación con la sociedad, los cuales han intervenido en diversos sectores vulnerables de la ciudad y han impactado de manera positiva en diferentes sectores sociales, generando un aprendizaje mutuo entre academia y sociedad

Creación de espacios de Circulación. La UArtes ha creado diversos espacios para el intercambio y circulación de las prácticas artísticas tales como: Piano Ma Non Solo, Interactos, Encuentros de Políticas Culturales, Libre Libro, Encuentro de Niñas y niños por las artes, CASE, Encuentro Escénico entre otros. Estas actividades han contribuido a enriquecer la vida cultural de la ciudad y a fortalecer los lazos entre la universidad y la sociedad.



Alianzas nacionales e internacionales: La UArtes ha establecido alianzas y convenios de cooperación con instituciones y universidades nacionales e internacionales. Estas colaboraciones han permitido el intercambio de conocimientos, experiencias y recursos, así como la participación de estudiantes y docentes en programas de movilidad académica y proyectos conjuntos.

Con esta base, es imperioso contar con un producto en formato escrito el cual evidencie y brinde visibilidad a todo el trabajo realizado por la Universidad a lo largo de estos 10 años de vida institucional

3. REQUERIMIENTO

La Dirección de Comunicación solicita la “CONTRATACIÓN DE LA PRODUCCIÓN DE LA REVISTA POR LOS 10 AÑOS DE LA UNIVERSIDAD DE LAS ARTES”

4. OBJETIVO DE LA CONTRATACIÓN

Dar a conocer a la gestión de la Universidad de las Artes a lo largo de estos 10 años de vida institucional, sus logros, sus hitos, sus proyectos, y todo el trabajo realizado por toda la comunidad universitaria a lo largo de esta década.

5. JUSTIFICACIÓN DE LA CONTRATACIÓN

La Universidad de las Artes cumple 10 años de vida institucional, al tratarse de un hito histórico en la Educación Superior y sobre todo un evento sumamente relevante para el sector artístico, la producción de una revista sería un testimonio invaluable de los logros, avances y contribuciones de nuestra institución en la educación y promoción de las artes durante la última década.

Los 10 años de existencia de la Universidad de las Artes marcan un hito significativo en la historia educativa y cultural del país. Al tratarse de un evento histórico, este aniversario requiere la producción de un producto que reconozca y valore los esfuerzos de todos aquellos que han contribuido al desarrollo y éxito de nuestra institución. La contratación de una revista dedicada exclusivamente a esta conmemoración brindará una plataforma ideal para reflexionar sobre los logros alcanzados, así como para destacar el impacto positivo que nuestra universidad ha tenido en la comunidad artística y en la sociedad en general.

Por otro lado, una revista que documente los 10 años de nuestra Universidad en Artes será una herramienta de promoción y visibilidad invaluable. A través de sus páginas, podremos mostrar los programas académicos, las instalaciones, los logros de nuestros estudiantes y alumni, así como las contribuciones destacadas de nuestros docentes e investigadores, así como también los procesos de investigación y vinculación que la Universidad ha llevado adelante a lo largo de estos años. Esta publicación permitirá difundir ampliamente el trabajo



de la institución, y además captar la atención de potenciales estudiantes y colaboradores, fortaleciendo la imagen de la Universidad y posicionamiento de su imagen en el medio.

Asimismo, la creación de una revista dedicada a los 10 años de nuestra Universidad en Artes servirá como un valioso registro histórico del crecimiento y evolución de la institución. Documentará los hitos clave, las actividades destacadas, las transformaciones físicas y académicas, y los momentos significativos que han dado forma a nuestra institución. Esta publicación permitirá preservar la memoria institucional para las generaciones futuras, brindándoles una comprensión más profunda de nuestra identidad, herencia y legado.

La contratación de una revista que visualice los 10 años de creación de la Universidad de las Artes constituye una inversión estratégica y significativa para conmemorar nuestros logros, promover nuestra institución, preservar nuestra memoria histórica y fortalecer nuestra imagen como única institución especializada en Artes en el país. Sin duda, esta publicación nos permitirá difundir ampliamente nuestros programas, proyectos y contribuciones, lo cual será un paso importante en la consolidación y proyección de nuestra universidad.

5.1. BENEFICIO

La Universidad de las Artes tendrá como beneficio, la proyección, visualización, circulación, posicionamiento, y consolidación de toda la labor realizada a lo largo de estos 10 años de existencia, con lo cual se podrá situar como una institución prominente en el campo de la Educación Superior en Artes.

5.2. EFICIENCIA O EFECTIVIDAD

Las instituciones de educación superior que quieren dar a conocer sus logros obtenidos a lo largo del tiempo deben contar con insumos y productos impresos que muestren todos sus logros e hitos logrados a fin de ganar mayor relevancia y ser más visibles.

A fin de lograr, la promoción y visibilidad del trabajo de la Universidad en estos 10 años, la posible captación de posibles aspirantes interesados en estudiar una carrera en Artes, fortalecer la imagen institucional a través de productos profesionales que muestren los principales hitos conseguidos y preservar la memoria histórica institucional es necesario generar un producto que pueda compilar y sintetizar estos 10 años de vida institucional.

6. CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

La Dirección de Comunicación, concluye y recomienda contratar la producción de la “REVISTA POR LOS 10 AÑOS DE LA UNIVERSIDAD DE LAS ARTES” a fin de:

- Dar a conocer la labor realizada por la comunidad UArtes a lo largo de estos 10 años de vida institucional.



- Visibilizar los logros de los programas académicos de grado y posgrado de la Universidad
- Evidenciar los hitos conseguidos en proyectos de investigación e de vinculación con la sociedad a lo largo de esta década.
- Difundir y evidenciar los espacios creados por la Universidad para el encuentro de saberes, tales como charlas magistrales, talleres, recitales, conciertos, obras y demás actividades impulsadas por UArtes a lo largo de estos 10 años
- Fortalecer interés público (comunidad, artistas, gestores culturales) por la labor que realizar e impulsa la universidad.
- Preservar y contar con un registro documentado de la memoria institucional de la Universidad

Guayaquil, 13 de julio de 2023

Elaborado:

Revisado y Aprobado:

Nombre: Damián Alejandro Rosero Cazar
Cargo: Asistente Administrativo 2

Nombre: Susan Romero
Cargo: Directora de Comunicación